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諏訪広域連合告示第１９号 

 

    令和６年第２回諏訪広域連合議会臨時会を、次のとおり招集する。 

 

    令和６年７月１２日 

 

諏訪広域連合          

広域連合長 金 子 ゆ か り  

 

 

１ 日  時  令和６年７月２２日（月） 午後２時 

 

２ 場  所  諏訪市役所 議 場 

 

３ 付議事件 

 （１）選挙第 １号 諏訪広域連合選挙管理委員及び補充員の選挙について 

 （２）同意第 １号 諏訪広域連合公平委員の選任について 

 （３）同意第 ２号 諏訪広域連合公平委員の選任について 

 （４）同意第 ３号 諏訪広域連合公平委員の選任について 

 （５）報告第 １号 令和５年度諏訪広域連合諏訪広域消防特別会計繰越明許費繰越計算書につ

 いて 

 （６）議案第１７号 水槽付消防ポンプ自動車の購入について 

 （７）議案第１８号 高規格救急自動車の購入について 
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令和６年第２回諏訪広域連合議会臨時会日程表 

 

月 日 時 刻 会  議 備  考 

７月２２日 

（月） 

１３：００～ 議会運営委員会  

１３：３０～ 全員協議会 

 諏訪広域連合公平委員会委員の選任につい

て 

 株式会社諏訪広域総合情報センタの経営状

況の報告について 

 議会運営委員会委員長報告について 

 ①諏訪広域連合選挙管理委員及び補充員の

選挙について 

 ②本臨時会の運営について 

 その他 

１４：００～ 本会議 

【開会】 

 会議録署名議員の指名 

 会期の決定 

 選挙 

 議案説明・補足説明 

 質疑 

 討論・採決又は委員会付託 

(１４：３０～) 
 

(～１５：３０) 
常任委員会  付託議案審査 

 

(１５：３０～) 
 

 

 
 
(～１６：００) 

本会議 

 委員長報告 

 質疑 

 討論・採決 

【閉会】 

※丸カッコ内は予定時刻 
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本臨時会において招集に応じた議員の氏名  

 

    議 席                 議 席 

     １番      川 信 仁      ２番     花 岡   進 

     ３番     林   元 夫      ４番     吉 澤 美樹郎 

     ５番     小 泉 正 幸      ６番     大 津   学 

     ７番     横 山   真      ８番     伊 藤 浩 平 

     ９番     佐 宗 利 江     １０番     松 下 浩 史 

    １１番     今 井 康 善     １２番     小 松   壮 

    １３番     宇 野 香 二     １４番     早 出 すみ子 

    １５番     今 井 浩 一     １６番     名 取 久仁春 

    １７番     牛 山 基 樹     １８番     渋 澤   務 

    １９番     木 村 かほり     ２０番     望 月 克 治 

    ２１番     長 田 近 夫     ２２番     矢 島 正 恒 

 

 

本臨時会において招集に応じられなかった議員の氏名  

 

    なし 

 

 

 



－ 4 － 

本臨時会に付議された事件  

 

○広域連合長提出 

同意第 １号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任について 

同意第 ２号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任について 

同意第 ３号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任について 

報告第 １号 令和５年度諏訪広域連合諏訪広域消防特別会計繰越明許費繰越計算書について 

議案第１７号 水槽付消防ポンプ自動車の購入について 

議案第１８号 高規格救急自動車の購入について 

 

○議会提出 

選挙第 １号 諏訪広域連合選挙管理委員及び補充員の選挙について 
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令和６年第２回諏訪広域連合議会臨時会議事日程（第１号） 

 

令和６年７月２２日（月）  

午後 ２時００分 開会   

 

○議事日程 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会期の決定 

日程第 ３ 選挙第 １号 諏訪広域連合選挙管理委員及び補充員の選挙について 

日程第 ４ 同意第 １号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任について 

日程第 ５ 同意第 ２号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任について 

日程第 ６ 同意第 ３号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任について 

日程第 ７ 報告第 １号 令和５年度諏訪広域連合諏訪広域消防特別会計繰越明許費繰越計算書

について 

日程第 ８ 議案第１７号 水槽付消防ポンプ自動車の購入について 

日程第 ９ 議案第１８号 高規格救急自動車の購入について 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

本日の会議に付した事件 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会期の決定 

○広域連合長あいさつ 

日程第 ３ 選挙第１号 諏訪広域連合選挙管理委員及び補充員の選挙について 

日程第 ４ ～日程第 ９ 

同意第１号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任についてから議案第１８号 高規格

救急自動車の購入についてまで６件一括議題 

○提出議案説明 

 議案第１７号及び議案第１８号の２件 消防長補足説明 

 同意第１号から同意第３号まで３件各質疑、委員会付託省略、各討論、各採決 

 報告第１号 質疑、報告のみ 

 議案第１７号及び議案第１８号の２件 各質疑の上総務消防委員会に付託 

議案第１７号及び議案第１８号の２件再議題 

 総務消防委員長報告、各質疑、各討論、各採決 

閉         会 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○出席議員（２２名） 

     １番      川 信 仁      ２番     花 岡   進 
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     ３番     林   元 夫      ４番     吉 澤 美樹郎 

     ５番     小 泉 正 幸      ６番     大 津   学 

     ７番     横 山   真      ８番     伊 藤 浩 平 

     ９番     佐 宗 利 江     １０番     松 下 浩 史 

    １１番     今 井 康 善     １２番     小 松   壮 

    １３番     宇 野 香 二     １４番     早 出 すみ子 

    １５番     今 井 浩 一     １６番     名 取 久仁春 

    １７番     牛 山 基 樹     １８番     渋 澤   務 

    １９番     木 村 かほり     ２０番     望 月 克 治 

    ２１番     長 田 近 夫     ２２番     矢 島 正 恒 

○欠席議員（なし） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○説明のため出席した者の職氏名 

 広 域 連 合 長 金 子 ゆかり  副 広 域 連 合 長 早 出 一 真 

 副 広 域 連 合 長 今 井   敦  副 広 域 連 合 長 宮 坂   徹 

 副 広 域 連 合 長 名 取 重 治  副 広 域 連 合 長 牛 山 貴 広 

 事 務 局 長 小 平 茂 徳  企 画 総 務 課 長 師 岡 竜 也 

 情 報 政 策 課 長 小 平 庄太郎  介 護 保 険 課 長 丸 茂 優 子 

 八 ヶ 岳 寮 寮 長 五 味 一 彦  消 防 長 上 原 昭 司 

 消防次長兼総務課長 増 澤 亘 司    

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○職務のため出席した事務局職員の職氏名 

 書 記 長 藤 森 一 彦  企画総務課総務係長 山 本 征 幸 

 企画総務課企画係長 河 西   猛    

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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令和６年７月２２日（月） 

 

第２回諏訪広域連合議会臨時会 

 

      会   議   録 （１－１） 

 

開会 午後 ２時００分 

閉会 午後 ３時３７分 

（傍聴者  １名）  

 

開       会   午後 ２時００分 

―――――――――――――――――――――― 

今井康善議長  ただいまから、令和６年第２回諏訪広域連合議会臨時会を開会いたします。 

開       議   午後 ２時００分 

―――――――――――――――――――――― 

今井康善議長  これより、本日の会議を開きます。 

 日程に入るに先立ち、報告いたします。ただいまの出席議員数は２２人であります。日程は、あ

らかじめ配付いたしました。 

―――――――――――――――――――――― 

○日程第 １ 

会議録署名議員の指名 

今井康善議長  日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は議長において、４番吉澤美樹郎議員、１９番木村かほり議員を指名いたします。 

―――――――――――――――――――――― 

○日程第 ２ 

会期の決定 

今井康善議長  日程第２ 会期の決定を議題といたします。 

 お諮りいたします。今臨時会の会議は、本日１日といたしたいと思います。これに御異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、今臨時会の会議は本日１日と決定いたしました。 

―――――――――――――――――――――― 

広域連合長招集あいさつ 

今井康善議長  広域連合長より御挨拶をお願いいたします。広域連合長。 

金子ゆかり広域連合長  本日ここに、令和６年第２回諏訪広域連合議会臨時会を招集申し上げまし
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たところ、議員各位には御多忙の中を御参集いただき、誠にありがとうございました。 

 今年は６月に入っても晴れの日が続き、全国的に梅雨入りが遅れ、関東甲信地方では昨年に比べ

１３日、平年に比べ１４日も遅い６月２１日に梅雨入りとなりました。過去３番目に遅い梅雨入り

により、水不足や農作物への影響が心配される一方で、梅雨入りしてからは急激に発達した梅雨前

線の影響により、先月２７日から２８日にかけては九州から関東までで大雨となり、静岡県では線

状降水帯が発生し、各所で道路冠水等の被害に見舞われるなど、今年も全国各地で活発化する梅雨

前線などによる激しい豪雨による被害が報道されており、私たちの地域でも日頃から災害に対する

備えを常に万全にしておく必要があると感じております。 

 また、新型コロナウイルス感染症が５類感染症に移行して１年が経過し、本年４月には新型コロ

ナウイルス対策としての特別な対応が原則終了となり、通常の医療体制等へと移行しております。

現在に生きる私たちが初めて経験した、未知のウイルスのパンデミックとの長かった戦いも、よう

やく一区切りとなってまいりました。議員の皆様をはじめ、圏域住民の皆様と行政が一丸となって

対応してきたこと、そして医療従事者の皆様の献身的な努力があったからこそ、この難局を乗り越

えることができたものと思っております。改めまして、皆様の御理解と御協力に感謝を申し上げま

す。私たちは、この貴重な経験を後世へとつなぎ、様々な対応に生かしてまいりたいと考えており

ます。 

 最近の社会経済情勢ですが、円安基調やウクライナ情勢、中東情勢の緊迫化などの影響等により

物価の上昇が続くなど、依然先行きが不透明な状況が続いており、先月からは電気料金や食料品の

値上げが大きく報道され、圏域住民の皆様の生活にも様々な影響を与えてきております。 

 国では、令和５年１１月２日に閣議決定されたデフレ完全脱却のための総合経済対策の一環とし

て、賃金上昇が物価高に追いついていない国民の負担を緩和するため、デフレ脱却の一時的な措置

として、令和６年度分の所得税、個人住民税の定額減税及び物価高に最も切実に苦しんでいる低所

得者に対する給付措置を実施しました。 

 諏訪広域連合では、この事態に迅速かつ適切に対応すべく、諏訪広域総合情報センタを通じシス

テム改修を行い、諏訪圏域の６市町村の対応が遅れることなく、今年６月に実施された定額減税の

個人住民税等の対応に当たってきたところでございます。このように、本広域連合といたしまして

も、圏域住民の暮らしを守るため、引き続き各事業に取り組んでまいりますので、皆様の御理解と

御協力をお願い申し上げます。 

 さて、今臨時会では、諏訪広域連合選挙管理委員及び補充員の任期満了に伴う選挙が行われます

が、私からは公平委員会委員の選任についての同意案件３件、報告案件１件、契約議案２件の合わ

せて６件の御審議をお願いするものであります。説明は後ほどさせていただきますが、よろしく御

審議の上、御同意、御承認を賜りますようお願いを申し上げ、挨拶とさせていただきます。 

―――――――――――――――――――――― 

○日程第 ３ 

選挙第 １号 諏訪広域連合選挙管理委員及び補充員の選挙について 
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今井康善議長  日程第３ 選挙第１号、これより諏訪広域連合選挙管理委員及び補充員の選挙を行

います。 

 お諮りいたします。選挙の方法につきましては、地方自治法第１１８条第２項の規定により、指

名推選によりたいと思います。これに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、選挙の方法は指名推選によることに決定いたしま

した。 

 お諮りいたします。指名の方法については、議長において指名することにいたしたいと思います。

これに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、議長において指名することに決定いたしました。 

 選挙管理委員に松下正樹氏、鈴木正好氏、篠原千春氏、髙木和年氏。補充員に、第１順位尾上そ

よ子氏、第２順位小松康孝氏、第３順位日達章氏、第４順位小松重一氏を指名いたします。 

 お諮りいたします。ただいま議長において指名いたしました方々を諏訪広域連合選挙管理委員及

び補充員の当選人と定めることに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、ただいま指名いたしました方々が諏訪広域連合選

挙管理委員及び補充員に当選されました。 

―――――――――――――――――――――― 

○日程第 ４ 

同意第 １号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任について 

○日程第 ５ 

同意第 ２号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任について 

○日程第 ６ 

同意第 ３号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任について 

○日程第 ７ 

報告第 １号 令和５年度諏訪広域連合諏訪広域消防特別会計繰越明許費繰越計算

書について 

○日程第 ８ 

議案第１７号 水槽付消防ポンプ自動車の購入について 

○日程第 ９ 

議案第１８号 高規格救急自動車の購入について 

今井康善議長  日程第４ 同意第１号から日程第９ 議案第１８号までの６件を一括議題といたし

ます。 

 提出議案の説明を求めます。広域連合長。 
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金子ゆかり広域連合長  それでは、今臨時会に御提案をいたします各議案につきまして、順次御説

明申し上げます。 

 初めに、人事案件につきまして、同意第１号から同意第３号の諏訪広域連合公平委員会委員の選

任について御説明いたします。これは、現在３名の委員の任期が７月２３日をもって満了となるた

め、委員の選任について、地方公務員法及び当連合規約の規定により、議会の同意を求めるもので

あります。 

 同意第１号は、林和子氏を選任いたしたく、同意第２号では細川昭二氏を選任いたしたく、同意

第３号では津金敏三氏を選任いたしたいと存じます。以上、３件につきまして御同意を賜りますよ

う、よろしくお願いを申し上げます。 

 次に、報告案件につきまして御説明いたします。 

 報告第１号 令和５年度諏訪広域連合諏訪広域消防特別会計繰越明許費繰越計算書については、

令和５年度諏訪広域連合諏訪広域消防特別会計補正予算（第２号）において、繰越明許費を設定し

たことに伴い繰越計算書を調製したため、地方自治法施行令の規定により報告するものであります。 

 内容は、水槽付消防ポンプ自動車の購入費について、令和５年度中の納入が消防車両のベースと

なるトラックの新基準である加速騒音規制等に対応した車両の認可が大幅に遅れ、需要過多の影響

により年内納車が困難であったことから、令和６年度に繰越しをしたものであります。 

 なお、当該水槽付消防ポンプ自動車につきましては、８月下旬の納車予定で、所定の手続を経て

原消防署にて運用を開始する予定であります。 

 次に、議案につきまして御説明いたします。 

 議案第１７号 水槽付消防ポンプ自動車の購入については、議会の議決に付すべき契約及び財産

の取得又は処分に関する条例の規定により、契約について議会の議決を求めるものであります。 

 次に、議案第１８号 高規格救急自動車の購入についても、同様に条例の規定により、救急車

１台の購入について議会の議決を求めるものであります。 

 なお、議案第１７号、第１８号の詳細につきましては、消防長から説明をさせていただきます。 

 以上申し上げまして、提出議案の説明といたします。御審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

今井康善議長  消防長。 

上原昭司消防長  それでは、私のほうから消防に関係する議案第１７号及び第１８号につきまして、

一括補足説明させていただきます。 

 初めに、議案第１７号 水槽付消防ポンプ自動車の購入について御説明申し上げます。水槽付消

防ポンプ自動車の購入について、諏訪広域連合議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分

に関する条例の規定により、議会の議決を求めるものでございます。 

 購入する車両は、水槽付消防ポンプ自動車１台でございます。契約方法は指名競争入札です。去

る４月３０日、諏訪市役所において指名競争入札を実施いたしました。指名業者につきましては、

諏訪広域連合構成市町村の指名登録業者のうち、過去に指名実績及び納入実績のある６社でござい

ます。入札の結果、８，０４３万２，２１０円で株式会社チヨダが落札し、５月７日に仮契約を締
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結いたしました。配備先は岡谷消防署で、納期は令和７年３月３１日でございます。 

 以上で、議案第１７号 水槽付消防ポンプ自動車の購入についての説明を終わります。 

 続きまして、議案第１８号 高規格救急自動車の購入について御説明を申し上げます。議案第

１７号と同じく、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例の規定により、

議会の議決を求めるものでございます。 

 購入する車両は、高規格救急自動車１台でございます。契約方法は指名競争入札です。去る５月

３０日、諏訪市役所において指名競争入札を実施いたしました。指名業者につきましては、管内業

者のうち救急車の納入実績があり、また薬事法に基づく医薬品、医療用具の販売を行える２社でご

ざいます。入札の結果、２，９０９万４，０５０円で長野トヨタ自動車株式会社諏訪店が落札し、

６月３日に仮契約を締結いたしました。配備先は茅野消防署で、納期は令和７年３月３１日でござ

います。 

 以上で議案２件についての補足説明を終わりますが、よろしく御審議の上、御議決賜りますよう

お願い申し上げます。 

今井康善議長  これより同意第１号から議案第１８号までの６議案について、順次質疑を行います。

まず、同意第１号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任について、質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。同意第１号は、委員会付託を省略したいと思います。これに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、同意第１号は委員会付託を省略することに決定い

たしました。 

 これより同意第１号について討論に入ります。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって討論を終結いたします。 

 これより同意第１号を採決いたします。 

 お諮りいたします。本案は原案のとおり同意することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、同意第１号は原案のとおり同意されました。 

 次に、同意第２号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任についての質疑に入ります。質疑はあり

ませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。同意第２号は、委員会付託を省略したいと思います。これに御異議ありませ

んか。 
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、同意第２号は委員会付託を省略することに決定い

たしました。 

 これより同意第２号について討論に入ります。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって討論を終結いたします。 

 これより同意第２号を採決いたします。 

 お諮りいたします。本案は原案のとおり同意することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、同意第２号は原案のとおり同意されました。 

 次に、同意第３号 諏訪広域連合公平委員会委員の選任についての質疑に入ります。質疑はあり

ませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。同意第３号は委員会付託を省略したいと思います。これに御異議ありません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、同意第３号は委員会付託を省略することに決定い

たしました。 

 これより同意第３号について討論に入ります。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって討論を終結いたします。 

 これより同意第３号を採決いたします。 

 お諮りいたします。本案は原案のとおり同意することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、同意第３号は原案のとおり同意されました。 

 次に、報告第１号 令和５年度諏訪広域連合諏訪広域消防特別会計繰越明許費繰越計算書につい

ての質疑に入ります。質疑はありませんか。望月克治議員。 

２０番望月克治議員  先ほど御説明いただいたので、８月下旬に納入予定ということなので、改造

というんですか、改装しているところにもう車は来ているかと思うんですが、今後の物価高騰によ

る値上げ、物価スライドで契約金が変わるとかいうことはあり得るのか、ないのか。もう物がほぼ

できているのでいいということなのか、そこだけ教えてください。 

今井康善議長  消防長。 

上原昭司消防長  御質問にお答えいたします。契約してございますもので、これ以上金額が上がる

ことはございません。 
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今井康善議長  ほかに質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって質疑を終結いたします。報告第１号については、地方自治法施行令第

１４６条第２項の規定により報告のみとし、これをもって終結いたします。 

 次に、議案第１７号 水槽付消防ポンプ自動車の購入について、質疑はありませんか。望月克治

議員。 

２０番望月克治議員  この水槽付消防ポンプ自動車も高規格救急自動車もそうなんですけれども、

どこでも使えるように、広域消防の中では同じ規格のものを用意しているというお話だったんです

けれども、今の繰越明許から比べて金額が上がっているというのは、これは物価高騰によるもので、

この先もこういうことになっていくという見込みがあるのか。これで契約をして取りかかっていく

段階で、また物価が上がると物価スライド等々で契約を更新というのかな、変えて補正を組んでい

かなければならないような事態というのは予測できるのかどうか教えてください。 

今井康善議長  消防長。 

上原昭司消防長  お答えいたします。水槽付消防ポンプ自動車は、議員お話しのとおりほぼ同じよ

うな仕様で造ってございます。若干の微調整みたいなものはありますけれども、ベースになる車両

はほぼ同等なものでございます。したがいまして、値段が年々高くなっていくことにつきましては、

やはり部品代の高騰ということが大きく影響しているかと思います。 

 また、契約後に契約金額が上がるかというようなことでございますけれども、今のところ、契約

額を修正して、また増額の契約をし直すというようなことは想定してございません。以上です。 

今井康善議長  そのほかに質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって質疑を終結いたします。 

 ただいま議題となっております議案第１７号は、総務消防委員会に付託いたします。 

 次に、議案第１８号 高規格救急自動車の購入について、質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって質疑を終結いたします。ただいま議題となっております議案第１８号

は、総務消防委員会に付託いたします。 

 この際、暫時休憩いたします。 

休       憩   午後 ２時３１分 

―――――――――――――――――――――― 

再       開   午後 ３時２９分 

今井康善議長  休憩前に引き続き、会議を開きます。 

 日程第８ 議案第１７号及び日程第９ 議案第１８号の２件を一括議題といたします。 

 この２議案は総務消防委員会に審査を付託しておりますので、委員長の一括報告を願います。総

務消防委員長。 
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牛山基樹総務消防委員長  それでは、総務消防委員会の報告をいたします。 

 報告に先立ち、今議会において当委員会に付託された２件の議案審査に当たり、１０名の委員出

席の下、金子ゆかり広域連合長、早出一真副広域連合長、牛山貴広副広域連合長、事務局長、消防

長、各課長及び担当職員に出席を求め、審査したことを報告いたします。 

 初めに、議案第１７号 水槽付消防ポンプ自動車の購入について報告いたします。 

 審査の過程においては、特徴的な装備品があるかとの質疑に対し、携帯警報器、バッテリーパッ

クを備えたエンジンカッターを搭載したほかは、おおむね標準的な装備であると答弁がございまし

た。 

 現場からの要望を受けたのかの質疑に対し、岡谷消防署からの要望を反映したとの答弁。 

 現在使用している水槽付消防ポンプ自動車が予備車になるかとの質疑に対し、現在配備されてい

る予備車はポンプ車のみであるため、現行の水槽付消防ポンプ自動車を予備車として有効に使える

か検討していくとの答弁がございました。 

 討論はなく、審査の結果、当委員会では全会一致で可決しました。 

 次に、議案第１８号 高規格救急自動車の購入について報告いたします。 

 審査の過程において、現在使用している救急車が予備車になるかとの質疑に対し、老朽化が進ん

でおり、予備車として耐え得るか検討を要するとの答弁がございました。 

 現在運用中の救急車及び予備車の台数は何台かとの質疑に対し、現在１３台を運用し、うち１台

が予備車であるとの答弁。 

 新たに装備された特徴的な装備品があるのかとの質疑に対し、心電図、体外除細動器、血中酸素

飽和度モニターが一体となった装備を導入したとの答弁がございました。 

 安全運行について、追突防止機能は装備されているかとの質疑に対し、標準装備されているとの

答弁。 

 救急車の製造はトヨタと日産だけなのかとの質疑に対し、２社のみであるとの答弁がございまし

た。 

 予備車両の保管場所はどこかとの質疑に対し、岡谷消防署と富士見消防署に消防ポンプ自動車が

１台ずつ、茅野消防署に高規格救急自動車が１台配備されているとの答弁。 

 保管の方法はとの質疑に対し、車庫内で保管しているとの答弁がありました。 

 討論はなく、審査の結果、当委員会では全会一致で可決しました。 

 以上、報告を終わります。 

今井康善議長  ただいまの委員長報告に対し、これより１件ずつ審議、採決を行います。 

 初めに、議案第１７号 水槽付消防ポンプ自動車の購入について、委員長報告に対する質疑に入

ります。質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって質疑を終結いたします。 

 これより討論に入ります。討論はありませんか。 
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〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって討論を終結いたします。 

 これより議案第１７号を採決いたします。 

 お諮りいたします。本件に対する委員長の報告は可決であります。本案は委員長報告のとおり決

定することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、議案第１７号は原案のとおり可決されました。 

 次に、議案第１８号 高規格救急自動車の購入について、委員長報告に対する質疑に入ります。

質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって質疑を終結いたします。 

 これより討論に入ります。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  これをもって討論を終結いたします。 

 これより議案第１８号を採決いたします。 

 お諮りいたします。本件に対する委員長の報告は可決であります。本案は委員長報告のとおり決

定することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

今井康善議長  御異議なしと認めます。よって、議案第１８号は原案のとおり可決されました。 

―――――――――――――――――――――― 

今井康善議長  以上で、今臨時会の議事の全部を議了いたしました。 

―――――――――――――――――――――― 

閉       議   午後 ３時３５分 

―――――――――――――――――――――― 

今井康善議長  閉会前に、広域連合長の御挨拶をお願いいたします。広域連合長。 

金子ゆかり広域連合長  閉会に当たり、一言御挨拶を申し上げます。 

 本日は、慎重なる御審議にて、選挙管理委員及び補充員を選任いただき、誠にありがとうござい

ました。また、提案をいたしました各議案につきましては、それぞれ原案のとおり御議決を賜り、

心から御礼を申し上げます。今後とも、諏訪圏域のさらなる発展に努めてまいりますので、よろし

くお力添えのほどお願いを申し上げます。 

 結びになりますが、議員各位をはじめ関係する皆様方には、これから夏の暑さもより本格化して

まいりますので、御自愛をいただきますとともに、なお一層の御活躍を御祈念申し上げ、閉会の御

挨拶とさせていただきます。本日は誠にありがとうございました。 

―――――――――――――――――――――― 

今井康善議長  これにて、令和６年第２回諏訪広域連合議会臨時会を閉会いたします。お疲れ様で
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した。 

―――――――――――――――――――――― 

閉       会   午後 ３時３７分 
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  以上会議のてん末を録し相違なきを認め、ここに署名する。 

 

 

   議  長     今  井  康  善 

 

 

   ４  番     吉  澤  美 樹 郎 

 

 

   １ ９ 番     木  村  か ほ り 
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議 案 等 の 審 議 結 果 

 

広域連合長提出 

事 件 番 号 上程月日 付 託 委 員 会 議決月日 審 議 結 果 

同 意 第  １ 号 6. 7.22 な し 6. 7.22 原 案 同 意 

同 意 第  ２ 号 〃 〃 〃 〃 

同 意 第  ３ 号 〃 〃 〃 〃 

報 告 第  １ 号 〃 〃 〃 報 告 の み 

議 案 第 １ ７ 号 〃 総 務 消 防 委 員 会 〃 原 案 可 決 

議 案 第 １ ８ 号 〃 総 務 消 防 委 員 会 〃 〃 

 

議会提出 

事 件 番 号 上程月日 付 託 委 員 会 議決月日 審 議 結 果 

選 挙 第  １ 号 6. 7.22 な し 6. 7.22 指 名 推 選 

 

 


